

## El Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán realizó la jocha por su réplica de la Mama Negra



En un emotivo acto realizado en el auditorio del Patronato Municipal de Latacunga, se llevó a cabo la jocha de la réplica de la Mama Negra - Hogar de Ancianos al alcalde de Latacunga, Dr. Fabricio Tinajero, y a la presidenta del Patronato Municipal, MSc. Carmen Cárdenas.

El evento contó con la presencia de los cinco personajes icónicos de la Mama Negra del Hogar de Ancianos: Ángel de la Estrella, Rey Moro, Capitán, Abanderado y la propia Mama Negra, quienes llenaron de color y tradición la jornada.

El desfile oficial de la réplica de la Mama Negra, organizado por los adultos mayores del Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán, se desarrollará el próximo 5 de septiembre, recorriendo las calles del centro histórico de la ciudad en una muestra de cultura, inclusión y alegría.

La presidenta del Patronato Municipal, MSc. Carmen Cárdenas, expresó su satisfacción al formar parte de esta celebración: "Quiero expresar mi sincero agradecimiento al Hogar de Ancianos Instituto Estupiñán por habernos tomado en cuenta y permitirnos ser parte de esta



experiencia maravillosa para nuestros adultos mayores, quienes más se lo merecen".

Por su parte, el alcalde Dr. Fabricio Tinajero reafirmó el compromiso de su administración con los sectores vulnerables y grupos prioritarios, creando espacios inclusivos de sano esparcimiento que brinden esperanza, alegría y diversión a quienes más lo necesitan.

La jocha fue todo un éxito, fortaleciendo los lazos entre el Hogar de Ancianos, las autoridades y los adultos mayores, en un marco de inclusión y respeto por las costumbres que identifican a Latacunga.

“Juntos seguimos haciendo la diferencia: uniendo sueños, sirviendo con el corazón.”

Contacto de prensa:

Kevin Rodríguez

Responsable de Comunicación

 0983542907

 [comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com](mailto:comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com)

